
МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ 

СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

__________________________________________________________________ 

государственное казенное  общеобразовательное учреждение 

Свердловской области «Новолялинская ВШ » 

(ГКОУ «Новолялинская ВШ ») 

 

ПРОТОКОЛ № 4 

(выписка) 

 

собрания комиссии по противодействию коррупции от 19. 12. 2022г. 

 

Присутствовали: 5 человека из списочного состава (кворум для принятия 

решений имеется): 

Председатель комиссии: Кожевникова Е.В., заместитель  директора по УВР,  

учитель русского языка и литературы. 

Заместитель председателя комиссии: Шилова Т.Н., учитель русского языка и 

литературы. 

Секретарь комиссии: Глушкова Н.В., учитель немецкого языка. 

Член комиссии: Хафизов Р.Х., Твердохлебов Н.А.. 

Приглашены  директор Захаренко А.А.  и главный бухгалтер И.А. Гетманцева   

 

Повестка рассматриваемых вопросов: 

1.о выполнение плана мероприятий по противодействию коррупции в школе 

за IV квартал 2022г. (председатель комиссии Е.В. Кожевникова); 

2. о контроле за финансово-хозяйственной деятельностью ГКОУ 

«Новолялинская ВШ» в IV квартале 2022г. (председатель комиссии Е.В. 

Кожевникова); 

3. об осуществлении контроля за размещением заказов на поставку товаров, 

выполнение работ, оказание услуг а ГКОУ «Новолялинская ВШ» в IV 

квартале 2022г. (зам. председателя комиссии Т.Н.Шилова); 

4.  о выполнении решений Комиссии, принятых на заседании в IV квартале 

2022г. (секретарь комиссии Н.В. Глушкова); 

5. о количестве обращений гражданами к директору школы по телефонной 

линии и (или) в часы личного приема по выявлению фактов вымогательства, 

взяточничества и других проявлений коррупции. О принятых мерах на 

основании этих обращений (председатель комиссии Е.В. Кожевникова, 

директор А.А. Захаренко); 

6. о проведении мониторинга вновь изданных локальных нормативных актов 

на предмет соответствия действующему законодательству и отсутствию 

коррупционной составляющей (секретарь комиссии Н.В. Глушкова); 



7. о ведении базы данных имущества ГКОУ «Новолялинская ВШ», наличии и 

сохранности имущества, о результатах инвентаризации (председатель 

комиссии Е.В. Кожевникова); 

8. об организации и проведении мероприятий, посвященных 

Международному дню борьбы с коррупцией (зам. председателя Т.Н. 

Шилова); 

9. о разработке плана мероприятий по противодействию коррупции на 2023 

год. о разработке плана работы Комиссии по противодействию коррупции в 

2023 году, о корректировке оценки коррупционных рисков ( секретарь 

комиссии Н.В. Глушкова); 

10. о соблюдении работниками школы правил внутреннего трудового 

распорядка (член комиссии Хафизов Р.Х); 

11. о наличии (отсутствии) коррупционных нарушений при работе 

должностного лица, ответственного за проведение аттестации 

педагогических работников (зам. председателя комиссии Т,Н. Шилова); 

12. составление отчета об исполнении плана работы по противодействию 

коррупции в школе за IV квартал 2022 года. (секретарь комиссии Н.В, 

Глушкова); 

13. об обеспечении деятельности Комиссии по противодействию коррупции 

(секретарь комиссии Н.В. Глушкова); 

14. о размещении актуальной информации антикоррупционной информации 

на сайте школы и на стенде «Противодействие коррупции»  (председателя 

комиссии Т.Н. Шилова); 

15. отчет за 2022 год по антикоррупционной деятельности в школе (секретарь 

комиссии Н.В. Глушкова). 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

 

По первому вопросу повестки дня: выступила председатель комиссии 

Кожевникова Е.В. о выполнение плана мероприятий по противодействию 

коррупции в школе за IV квартал 2022г.  Из 15 мероприятий Плана в IV 

квартале 2022  года выполнены все 15 в  полном объеме и в установленные 

сроки. Отчет размещен на официальном сайте ОУ. 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек. 

Решили:  Считать выполнение плана по противодействию коррупции за IV  

квартал 2022  удовлетворительным.  
 

По второму вопросу повестки дня: о контроле за финансово-хозяйственной 



деятельностью ГКОУ «Новолялинская ВШ» в IV квартале 2022года 

выступила председатель комиссии Е.В. Кожевникова и главный бухгалтер 

И.А. Гетманцева. (Приложение №1 Доклад гл. бухгалтера  И,А. Гетманцева). 

 Заслушан отчет главного бухгалтера: все бюджетные средства в IV 

квартале 2022 года используются по целевому назначению, согласно сметы 

расходов  на  оплату налогов и заработной платы работников, на работу, 

услуги по содержанию имущества. 

Голосование по  вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек. 

Решили: 1.Принять информацию к сведению.  
 

По третьему вопросу повестки дня:  об осуществлении контроля за 

размещением заказов на поставку товаров, выполнение работ, оказание услуг 

а ГКОУ «Новолялинская ВШ» в IV квартале 2022г. выступила зам. 

председателя комиссии Т.Н.Шилова и (Приложение №1 Доклад гл. 

бухгалтера  И,А. Гетманцева). 

 Все бюджетные средства в IV квартале 2022 года использованы по 

целевому назначению, на оплату налогов и заработной платы работников, на 

работы, услуги по содержанию имущества. Закупка произведена по п. 4-44 

ФЗ у единственного поставщика с соблюдением всех необходимых процедур.  

 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек. 

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 
 

 По четвертому вопросу повестки дня: .  о выполнении решений Комиссии, 

принятых на заседании в IV квартале 2022года выступила секретарь 

комиссии Н.В. Глушкова. Она пояснила, что по всем рассмотренным 

вопросам  на заседании Комиссии в IV  квартале 2022 года  информацию 

принять к сведению, признать работу по проведенным мероприятиям 

удовлетворительной. 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек. 

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 2. Продолжить работу в 

соответствии с новым утвержденным планом на 2023 год.  

По пятому вопросу повестки дня:  о количестве обращений гражданами к 

директору школы по телефонной линии и (или) в часы личного приема по 

выявлению фактов вымогательства, взяточничества и других проявлений 

коррупции. О принятых мерах на основании этих обращений.  



Он пояснил, что обращений по данным вопросам в IV квартале 2022г не 

производилось.  

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 2. Продолжить работу в 

соответствии с новым утвержденным планом на 2023 год.  

По шестому вопросу повестки дня: о проведении мониторинга вновь 

изданных локальных нормативных актов на предмет соответствия 

действующему законодательству и отсутствию коррупционной 

составляющей выступила секретарь комиссии Н.В. Глушкова.  

Вновь изданных локальных нормативных актов на предмет соответствия 

действующему законодательству о отсутствие коррупционной составляющей 

не производилось. 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению.  

По седьмому вопросу повестки дня: о ведении базы данных имущества 

ГКОУ «Новолялинская ВШ», наличии и сохранности имущества, о 

результатах инвентаризации выступила  председатель комиссии Е.В. 

Кожевникова.   

На основании приказа № 124 от 06.12.2022г. проведена инвентаризация 

основных средств, материальных запасов, финансовых актов и обязательств 

по состоянию на 1 декабря 2022г. Провести инвентаризацию с 09.12.22г.-

28.12.2022г. 

Фактов нарушения ведения базы данных имущества, краж, порчи имущества 

не выявлено. 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению.  

По восьмому вопросу повестки дня: об организации и проведении 

мероприятий, посвященных Международному дню борьбы с коррупцией 

выступила зам. председателя Т.Н. Шилова. Она пояснила,  какие 

мероприятия были организованы и проведены  в IV квартале 2022г. 

посвященные Международному дню борьбы с коррупцией.   



Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению.  

По девятому вопросу повестки дня:  о разработке плана мероприятий по 

противодействию коррупции на 2023 год; о разработке плана работы 

Комиссии по противодействию коррупции в 2023 году; о корректировке 

оценки коррупционных рисков выступила секретарь комиссии Н.В. 

Глушкова. Она представила новый план работы на 2023 год. 

План мероприятий по противодействию коррупции на 2021-2024гг. 

разработан, утвержден приказом от  07.09. 2021 № 96 «О внесении 

изменений в План мероприятий по противодействию коррупции на 2021-

2024гг.». не производилось. 

План работы Комиссии по противодействию коррупции в 2023 году 

разработан и утвержден приказом от 29.12.2022г. № 134 «Об утверждении 

плана работы Комиссии по противодействию коррупции в ГКОУ 

«Новолялинская ВШ» на 2023 год. Составлен новый план   и утвержден 

директором школы.  

Изменений в « Оценку коррупционных рисков» не вносилось. 

 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 2. Утвердить новый план по 

противодействию коррупции на 2023 год.  

По десятому вопросу повестки дня: о соблюдении работниками школы 

правил внутреннего трудового распорядка выступил член комиссии Р.Х. 

Хафизов. Он пояснил, что нарушений правил внутреннего трудового 

распорядка в IV квартале 2022 года не выявлено.  

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. Нарушение работниками 

школы правил внутреннего трудового распорядка не обнаружено.  

По одиннадцатому вопросу  повестки  дня: о наличии (отсутствии) 

коррупционных нарушений при работе должностного лица, ответственного 



за проведение аттестации педагогических работников  выступила зам. 

председателя комиссии Т,Н. Шилова.  

Согласно графику КАИС 1.12.2022г.  проведена  аттестация 

педагогического работника.  Учитель подтвердил   первую  

квалификационную категорию.  Коррупционных нарушений не выявлено. 

 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. Нарушений по процедуре 

аттестации педагогических работников не выявлено.  

По двенадцатому вопросу повестки  дня: составление отчета об 

исполнении плана работы по противодействию коррупции в школе за IV 

квартал 2022 года выступила секретарь комиссии Н.В, Глушкова. Она 

пояснила, что отчет за четвертый квартал будет составлен  к 29 декабря 

2022г. и сдан директору школы. 

 Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению.  

По  тринадцатому вопросу повестки  дня:  об обеспечении деятельности 

Комиссии по противодействию коррупции  выступила секретарь комиссии 

Н.В. Глушкова.  Заседание комиссии проведено в установленный срок. По 

всем вопросам повестки нарушений не выявлено.  

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 

По четырнадцатому вопросу повестки дня: о размещении актуальной 

информации антикоррупционной информации на сайте школы и на стенде 

«Противодействие коррупции»  выступила  председателя комиссии Т.Н. 

Шилова. Она рассказала, что размещение информации на сайте школы и на 

стенде «противодействие коррупции» имеются.  

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению. 

По пятнадцатому вопросу повестки дня: отчет за 2022 год по 

антикоррупционной деятельности в школе  выступила секретарь комиссии 



Н.В. Глушкова. Она рассказала, что отчет составлен в установленные сроки, 

утвержден директором школы и сдан в МОПО СО 

Голосование по вопросу повестки дня: 

Результаты голосования: за - 5 человека, против – 0 человек, воздержались 

– 0 человек.  

Решили: 1. Принять информацию к сведению.  

В заключение собрания выступила секретарь Комиссии,  она ознакомила 

членов Комиссии с  проектом отчета об исполнении плана мероприятий по 

противодействию коррупции в школе за  2022 года. 

 

Председатель комиссии:                                            Кожевникова Е.В. 

 

зам. председателя:                                                      Шилова Т.Н. 

 

секретарь:                                                                    Глушкова  Н.В. 
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